
 Interrogazione n. 1217 

presentata in data 5 giugno 2024 

 a iniziativa del Consigliere Mastrovincenzo  

 Sostituzione medico del 118 di Cingoli 

 a risposta scritta 

 
 
 

Premesso che 

 

in seguito alle dimissioni di un medico del 118 in servizio presso la postazione di Cingoli si è deciso, 

intanto per il periodo 16 giugno-30 giugno, di sopperire a questa situazione con alcuni turni da parte 

di un medico contrattista del Pronto Soccorso di Fabriano e con 3 medici, a turnazione, che operano 

al 118 di Ancona e che vanno così a coprire completamente i turni a Cingoli; 

 

tenuto conto che 

 

anche ad Ancona e a Fabriano, come nel resto della regione, c'è una forte carenza di operatori 

sanitari, che determinano numerosi turni di 118 senza auto medica; 

che ad Ancona le uscite delle ambulanze sono giornalmente 5 volte superiori a quelle di Cingoli; 

 

considerato quindi che la scelta fatta penalizza fortemente le realtà di Ancona e Fabriano; 

 

il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per sapere 

 

quale è stato il motivo di questa scelta organizzativa che va a penalizzare altre strutture già in 

sofferenza; 

se, come sarebbe auspicabile, la decisione di cui sopra sarà modificata già a partire dal 1 luglio p.v., 

con una soluzione che non sia penalizzante per nessuna realtà. 

 


